
2023年度 第１3回定例理事会議事録  

 

日 時：2024年 3月 21日（木） 15:00‐17:00 

場 所： ピアマリン 1階 日本人会ミーティングルーム (Web参加あり) 

会議出席者：（理事） 権田、野口、時任、須永、山浦、久住、スミス、伊藤    

※リモート参加 渡辺、富江、山口、井上、デリグイン 

欠席者： 長藤、ペレズ、ドミンゴ、今津 

 

傍聴： 事務局２名  

        

議 題： 

1. 2023年度活動計画並び予算案報告 

（１） 教育部 

（２） 青年部 

（３） 文化・商工部 

（４） 渉外広報部 

（５） 総務部 

（６） 会計部 

2. 審議・承認事項 

（１） 日本人学校への寄付金 

（２） 総会関係 

 

（権田会長挨拶） 

１年間、お疲れ様でした。大変なこともありましたが、皆さんも得るところも多くあったのではと思います。こ

れをきっかけにますます縁を深めて頂いて今後に生かしてもらえればと思います。本当に１年間ありがとう

ございました。 

 

（小林首席領事挨拶） 

グアムに来て数か月がたちまして大変住みやすいところだと感じております。皆さんにも大変に暖かく迎え

て頂いてうれしく思っております。微力ながら、皆様のお力になれるようにこれから勉強して参りますのでよ

ろしくお願いいたします。 

 

－部会の報告－ 

（青年部） 冨江部長 

 今回は運営サイドからの総括として以下の通り、報告する。キーワードは混雑解消と人手不足の２つ

となる。昨年の問題点であった混雑解消は見事に達成できた。もう一つの人手不足についてはここ１年

では解消できないと思う。特にフェスティバルメイトが集まらない。実行委員も業務が多忙になってきており、



時間を 100パーセント注力できない。そこの改善をする必要がる。捨てるものは捨てるという発想も継続

という意味では大事かなと思う。 

 新たな試みとしてはフードトラックがあった。また、フード、ゲーム以外の出店者としてユナイテッドさんを筆

頭にいくつか参加して頂き、また、各国の代表の方をご招待して今年はシンボリックなものがいくつか新しく

出てきた。今後も出来るだけ多くのコミュニケーションを取り、そういったことを増やしていく必要がある。 

 最後に次年度への課題として会場と実施時期についての議論も必要だと思う。また、新しい理事の方

には始まりから終わりまでをじっくり説明することも必要。 

 

（文化商工部）山浦理事 

日本人会会員のメリットがあまりない。予算を割いてオプショナルツアーに会員を招待するようなイベントを

企画したら良いのではと提案させて頂きたい。 

       

（渉外広報部）山口部長 

1. 今後の HP更新予定 

        第 42回グアム日本人会秋祭り・報告書 

5/2K アニメラン報告。 

能登震災募金３月末締め切りのお知らせ 

選挙管理委員会・立候補者募集 

総会のお知らせ 

グアム免許保持者、日本での国際免許について 

その他編集委員会で決定予定。 

2. その他 

グアム沖縄県人会から掲載のお願いがあった。 

（承認事項） 

日本人会が発信する情報は公式にＥメールを書いてもらい、編集会議で協議の上、掲載する

のが理想である。今後、同様な依頼があった場合は上記の通り、対応することについて承認を

頂きたい。 

⇒全会一致で承認された。 

 

（総務部）野口部長 

１． 会費の徴収が確定した。   法人数が８１社、去年が７５社なので６社増。金額で約

＄6,000増加となる。個人会員については去年が 125名に対して 99名。会費総額で約

＄5,000増となる。 

２． 選挙管理委員会については3月13日に2回目の会合を行った。月末まで立候補者の募集

を行う。現在の17名の理事、幹事の内、7名が今回で退任される。現在、8名の方から理

事の立候補がある。 

３． 総会について 



・日時は 4月 19日１８：００～１９：３０ 

・場所はハイアットリージェンシーで予約済み 

・総会準備として各部の部長には報告資料の提出を依頼済み。 

・今回、会則の改定はなし。 

（承認事項） 

・感謝状の贈呈について下記の３名を予定。 

ヘクセルの木村さんー秋祭り実行委員会への貢献、日本人学校の PTA会長を５期務めている。 

JCB の渡辺さんー秋祭り実行員会への貢献、ダイヤモンドスポンサーを２年連続でご提供頂いた。 

ダカナイさんー３０年にわたり日本人学校への功績が大きい。 

⇒全会一致で承認された。 

 

（審議・承認事項） 

日本人学校への寄付金を今理事会で決定する。 

 

（権田会長）秋祭りへの寄付はローカル企業の方が日本企業よりも多いということもあり、今回は日本

人学校へ６５％、３５％を度々理事会でも話があったように交換留学生など地域貢献への費用に充

てる。日本人会チャリティーゴルフの収益が＄8,620、５K の収益が＄8,226.01 ありましたので合計で

約＄57,000 を寄付したい。 

⇒全会一致で承認された。 

 

（教育部） 時任部長 

１． 新プレジデント職就任について 

・日本人学校で新設されたプレジデント職に採用され、

３月１日付けで就任した。 

・４月１日からは日本人学校で法人会員として日本人会に参加する。

今後は法人会員としてどのように貢献できるかを考える年としたい。 

 

２． ５K イベントについて 

・登録者数は 435名、実際に走った方は 387名。 

・収益として＄8,226.01 が得られた。 

 

３． 総会での報告内容 

プレジデント職の新設の背景と理由の説明。２０２３年度の着地と２０２４年度の予

算について報告する。数字を含めて現状を理解して頂きたい。 

 

（会計部）井上部長 

１． ２月末の実績については収入が約＄408,000、支出が＄324,000 となっており収支は



約＄84,000 の黒字となる。 

２． ３月末時点の予想については収入が約＄414,000、支出が約＄330,000 となり、収支は

約＄83,500 の黒字となる。 


